



Von der Haustür bis ans Ende der Welt

Heutzutage teilen Pilgernde lange Wege meist in mehrere Etappen auf. Nur wenige gehen den gesamten Weg bis zu einem Ziel wie Santiago de Compostela an einem Stück.

Gabriele und Rudolf Köhne-Volland haben genau dies unternommen: Von ihrer Haustür in Obermenzing sind sie direkt bis zum Apostelgrab nach Nordspanien gegangen. Über ihre Erfahrungen auf dieser Pilgerwanderung berichten sie am

Dienstag, den 30. September 2025, um 19:30 Uhr,

im Pfarrsaal Leiden Christi. Dabei nehmen sie die Gäste mit auf den Weg, in die Weite und auch etwas in die Tiefe.

